

幼稚園だより

アルミ缶回収について

日頃は、幼稚園のアルミ缶回収にご協力いただきありがとうございます。

9月から、アルミ缶置き場が駐車場内に出来ましたので、お知らせします。中は広いスペースになっています。また、アルミ缶を入れるブルーの網袋を置いていますので、アルミ缶を移していくありますので、アルミ缶を置いてください。アーリーフィルム回収代は幼稚園のPTA活動に使わせていただきます。

A活動に使わせていただきます。
今後もご協力よろしくお願ひいたします。



ここにアルミ缶を入れてくださいね。

幼稚園の園庭の畑に、保護者の井上善季さんが、土を入れてくださいました。そして、園児のあの方方が力を合わせて畑の回りに立派な柵を作ってくれました。そこで、いろいろな野菜を育てたいのですが、園児・職員に野菜作りを教えてくださいませんか？教えてあげてもいいよと思われる方があられましたら、幼稚園にお電話いただけます。

TEL 791-2202です。
どうぞよろしくお願いいたします。

合同運動会



渡辺先生に教わったTHEマット“ぞう組”



崖の上のポニョ “親子踊り”



プリプリサンバ “園児全員”



オリンピックで金メダル “親子競技”

運動会スローガン

中学校だより

「走れ！跳べ！笑え！～きらめけ47の星」

力一杯走った！力の限り跳んだ！みんなの笑顔で一杯になった！47の星たちは、自分の持てる力をすべて出し尽くして“きらめき”ました。

天気も子どもたちの味方をしてくれました。ご家族や地域の方々の暖かい声援が、子どもたちに勇気を与えてくれました。

がんばってきたこと、力を合わせたことが一人ひとりの自信につながると思います。

ありがとうございました!!



＜生徒の感想＞



○ 3年生として練習をどのように進めていくか、とても悩みました。色に分かれた3年生の人たちがアドバイスをしてあげたり積極的に教えてくれたので、とても助かりました。前日練習の時、ケガをする人が出て困りましたが、当日はみんな元気に出ることができてよかったです。3年生最後の運動会でいい思い出ができました。「ハイパージャンプ」では、いい結果ではありませんでしたが、みんな力を合わせて跳ぶことができました。

○ いつもより運動会までの日数が短く、色別練習なども十分にできなかったのですが、本番はリーダーを中心に団結することができました。「友情の架け橋」「ハイパージャンプ」は心を一つにできたと思います。そして、みんな明るく、笑顔いっぱいでした。「西中ソーラン」は、私は好きで、これからも続けてほしいです。この経験を生かして、これからはクラスで団結していきたいです。



○ ソーランの担当をしました。すごく大変でした。自分たちが声を出さないとみんなも出してくれないといました。昨年の「ソーラン」を超えるものにしたかったから、踊りもすごく頑張りました。練習が始まってからは、他の3年生が1・2年生に声をかけてくれたり、踊りを教えてくれたりして助かりました。本番は、みんなが声を出し一生懸命踊ってくれたので、すごくいい「西中ソーラン」になったと思います。私は3年間の中で1番だったと思います。



小学校だより

～運動会をふりかえつて～

ぼくは、うらじやのおどりをがんばりました。声をだしたり、うでをあげたりして、がんばりました。中学生のソーランがすごかつたです。すごくきれいでした。

林 とうしん



ぼこぼこたぬきで、竹うまを自力でがんばりました。中学生のリレーのアンカーのはしるところが、

はやくてすごかつたです。

泉 しりゅう



生のくみたいそうで、川のながれがとてもきれいでした。そのほかのたいそうもすごかつたです。

清水 りょうじ

おどりのとき、右と左をまちがえないことをもくひょうにしていました。まもれました。リレーで1いになつてうれしかつたです。すごかつたのは、中学生の友情のかけはしです。せなかの上をはしつて、おもたそつでした。

延東 かのん



リレーで、さいしょは一ばんでがんばっていたけれど、とちゅうでぬかされてしまつた。でも、楽しかつた。中学生のタイヤひきは、けむりがでて見えなくなるくらいすごかつた。

熊本 りょう

白旗 せりな



ぼくは、つなひきでつなをひくのをがんばりました。中学生のソーランで、いどうをするところがすごかつたです。

政久 はると